Gaspard

Bien le bonjour à tous, tout d'abord définissons ensemble le futur. Le futur est après le présent qui est lui-même après le passé le futur est donc une conjecture qui peut être calculée, spéculée théorisée ou anticipée selon les données à un moment donné. Donc le futur peut être modifié selon nos choix. Mais qui est-ce qui est l'avenir de notre futur c'est les enfants. Et qui est-ce qui indique le chemin du futur au enfants. C'est les parents.

Et ça commence dès le plus jeune âge dans le berceau, suite à une étude très complexe menée sur le sujet nous avons observé qu'avant 1970, les poussettes étaient tournées vers la personne qui pousse, donc vers la famille, elles nous entravaient dans les traditions en regardant vers l'avant mais à l'inverse dans les années post 70, les poussettes se sont de plus en plus orientées vers l'extérieur, tournant donc le dos aux traditions en les mettant face au monde et de penser de lui ce qu'ils veulent. Ce changement marque une coupure profonde entre la société d'antan, les valeurs qui étaient construites, saupoudrées d'un fantasme post-sartrien de « l'homme auto-construit ».

La poussette est donc un objet à 4 roues, elle a été créée par William Kent en 1733 mais les premiers modèles de poussettes orientées vers le monde ont été créés entre 1965 et 1970. Ils ont donc mis 30 ans à se rendre compte que l'enfant n'en avait rien à foutre du parent.

Donc les enfants, face à la population pouvant admirer cette immondice qu'on appelle le monde, braquent désormais tous les regards sur eux ce qui créé des bébés anxieux, stressés, malheureux, prêts à prendre le métro tous les matins à 8 heures en tirant la gueule. Bref des bébés parisiens.

Mais un bébé face à son parent est un bébé tourné vers les traditions faisant le même métier que ses parents, vivant au même endroit toute sa vie en passant son temps à couper du bois ou violer des vaches. Bref une vie normale et saine de campagne. SAUF si sont ces parents sont eux même des bébés parisiens ce qui créé des bébés de bébés ultra-parisiens, c'est la réciproque du théorème des bébés.

Mais pourquoi ne pas avoir essayé d'autres angles de vue pour voir comment le futur pourrait évoluer, par exemple face vers le sol. Les bébés, traumatisés, n'auraient plus peur de la mort. Ça créera donc une génération de guerriers à toutes épreuves. Cependant je ne sais pas quels parents pourraient être assez irresponsables pour prêter son enfant au test de ces nouvelles poussettes révolutionnaires cependant j'ai tout de ma même ma petite idée.

Ou inversement des bébés orientés vers le ciel sans jamais voir autre chose que les nuages créeront des bébés rêveurs, non-stop la tête dans les nuages et flemmards au possible. Bref des bébés qui finiront artistes ou comédiens déchus, de belles perspectives d'avenir. Ces poussettes tournées vers le ciel détendront le bébé, les relaxant mais on le sait tous des bébés relaxés et des bébés qui ne travaillent pas finissent tous par fumer de la drogue, les poussettes orientées vers le ciel créent donc des bébés hippies.

En visant le futur de la poussette, nous prédirons l'avenir de nos enfants ou du moins nous pourrons l'influencer. C'est de la transformation génétique, sans génétique. DONC. Par un calcul mathématique très simple, on peut en déduire que le futur de l'avenir de nos enfants se trouve dans les poussettes, c'est de la science, ça ne pose aucun problème.

Mais les parents par la même occasion ont changé l'apprentissage de la langue à leurs tendres chérubins. Le principe de syllabes redoublées a complétement disparu. Tous les tutur, vavache, zonzon... c'est la fin. Ce changement a donc modifié la façon dont les gens apprennent la langue et donc leur façon d'appréhender le monde DES LE PLUS JEUNE AGE. Et comme nous le savons, nous amis de Jean-Baptiste Botul que la parole est un mot maître de sa pensée. La parole est révélatrice d'une personnalité engageant avec les autres certains types de relations.

Mais désormais face au monde et sans paroles, nous sommes à présent perdus sans pouvoir nous appuyer sur un passé familier ou un futur qui nous ressemblera. Il nous reste donc à construire le futur de notre avenir avec DES POUSSETTES.